
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和６年第１回瑞穂市議会定例会 

【３月１１日（月） ９：００～】 
 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 地域の安全な道路整備等について 

２ 主要地方道岐阜巣南大野線バイパスの進捗について 

３ 農地転用許可権限等に係る指定市町村の指定について 

７番 

森 清一 

（創緑会） 

２ 
１ 能登半島地震への対応と瑞穂市の防災対策や体制につ

いて 

１番 

広瀬 守克 

（創緑会） 

３ 

１ 市民参画の選挙（投票率向上）に向けた取組みについて 

２ オーガニックなまちづくりについて 

３ 中山道まちづくり構想の実現に向けて 

４ 持続可能な下水道について 

５ 学びの多様化学校誘致について 

８番 

馬渕ひろし 

（無会派） 

４ 

１ みずほバスダイヤ改正について 

２ 地震が起きた際の防災対策について 

３ ふるさと納税について 

４ 安全で安心して暮らせるまちについて 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

５ 
１ 学校給食について 

２ 新庁舎建設 

１２番 

棚橋 敏明 

（無会派） 

６ 

１ 民生委員の負担軽減について 

２ 瑞穂市の今後の公共交通について 

３ 給食費の値上げは許されない 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 



【３月１２日（火） ９：００～】 

７ 

１ 穂積駅前周辺整備の都市計画決定の予定について 

２ エンディングノートについて 

３ 子どもまんなかの施策について 

２番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

８ 

１ 震災時の電気による火災への対策について 

２ 災害時の断水対策と下水管の耐震化について 

３ うすずみ研修センターについて 

１５番 

廣瀬 武雄 

（新生クラブ） 

９ 

１ 瑞穂市地域防災計画について（一般対策編） 

令和 3 年 3 月瑞穂市防災会議より 

２ 巣南公民館多目的ホールの空調設備について 

３ 瑞穂市福祉避難所の医療機器の電源確保について 

１４番  

若井 千尋 

（公明党） 

１０ 
１ 令和６年度予算案と財政運営について 

２ 今後の富有柿栽培について 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

１１ 
１ 樽見鉄道について 

２ 忠霊塔と戦没者追悼式について 

３番 

若原 達夫 

（創緑会） 

１２ 

１ 第 2 期特定事業主行動計画について 

２ 職員のボランティア活動について 

３ ヤングケアラー支援について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

 


